

Les minutes de la dernière assemblée du 4 juillet 1894. sont lues et adoptées.

Proposé par le docteur H. Cholette, secondé par le docteur Cartier, et

Résolu, Que ce Bureau approuve également cette partie du rapport qui concerne cette partie de la dernière séance présidée temporairement par le docteur Thomas LaRue en l'absence du président.

Lu un télégramme du docteur J. J. Ross, Président du Collège regrettant de ne pouvoir assister à cette assemblée pour cause de maladie.

Proposé par le docteur Beausoleil, secondé par le docteur Roddick et

Résolu, Que ce Bureau autorise le régistreur de donner au docteur Félix Cornu, de Montréal, un duplicata de sa licence perdu lors de son dernier voyage en Europe.

Lue la requête ci-dessous, de M. Désilets :

Québec, 26 septembre 1894.

Monsieur le Président.

*Messieurs les gouverneurs du Collège des Médecins et
Chirurgiens de la Province de Québec.*

Le soussigné vous prie d'obtempérer à son humble requête :

1° J'ai fait mon cours classique au collège de Nicolet (voir certificat).

2° Lors des examens de septembre 1890, j'étais retenu au lit par une maladie grave, (témoin le certificat de mon médecin).

3° Après une longue convalescence je pus suivre les cours de médecine de l'université Laval.

4° Que j'ai suivi les cours de l'université Laval pendant 4 ans (voir mon diplôme de M. D.)

5° Que ma santé ne m'a jamais permis de faire face aux exigences d'une préparation spéciale à l'examen préliminaire.